
 

第１回まちづくり勉強会の意見一覧 

テーマ：上板橋駅北口周辺の「良いところ」「改善したいところ」 

 

 

分 野 現 況 と 特 性 に 関 す る 意 見 

土地利用 

（商店街） 

 

○ 住んでみると住みやすいまち（商店街・病院がある、家賃が安い） 

○ イトーヨーカドーがあることで商店街を訪れる人が多い 

○ 商店街は、お店が閉店しても、すぐに次のお店が出店する（お店の数は変わって

いない） 

○ 北口は南口に比べて居酒屋が多い 

○ 地元の小学生が商店街のお祭りやイベントに参加して交流 

 

● 海外の企業が所有・管理する不動産が増えている 

● イトーヨーカドーは建替や閉店・移転等の話が出ている（なくなると人の流れが

変わる） 

● 日大豊山女子高の通学ルートが変わると客足にも影響が出る（現在は商店街を通

っていない） 

● 筑波大学職員宿舎は取り壊しの可能性有り 

 

道路・交通 

 

○ 踏切が閉まっていると、自転車等が線路沿いを移動しやすい 

 

● 都市拠点としての交通基盤が不足（ロータリー、道路、バス等） 

● 南北方向の移動が困難（中山道方面の道路や公共交通がない） 

● 駅周辺が全体的に狭い 

● 電車の往来が多すぎる 

● 上板橋駅に準急が停車するようになり、踏切の待ち時間が増加 

● 一方通行の道路が多い 

 

公共公益施設/ 

公園・緑地 

 

○ 病院、人間ドック会館、看護専門学校が立地している 

○ 平和公園と中央図書館は利用者が多く、にぎわっている 

○ 平和公園は旧東京教育大学の寄宿舎跡地を活用して整備 

○ 南側に近接する都立城北中央公園は規模が大きく、スポーツ施設が充実し、利用

者でにぎわっている 

 

● 上板橋駅周辺に消防署がない 

 

◆ 警察署・消防署の管轄が富士見街道の南北で分かれている 

 

防災 
 

● 木造住宅が多く建っている地区は防災上の課題がある 

 
 

［凡例］第１回勉強会の意見 ○：良いところ ●：改善したいところ ◆：その他 

別紙２ 


